

Hier matin, en une demi-heure à peine, les bénévoles d'A punta bunifazinca avaient déjà bien rempli leur camion. Photos S.O.

SANDRINE ORDAN
sordan@corsematin.com

Cela ne fait qu'un gros quart d'heure qu'ils sont à l'ouvrage, et déjà Laurent, Claude et Jocelyne ont bien rempli le camion stationné au pont de Conca. Ces bénévoles œuvrent pour le compte de l'association A punta bunifazinca qui, comme chaque année, a organisé un nettoyage des berges du Cavu hier matin.

« On le fait en fin de saison, avant les premières crues, depuis 2015, explique le trésorier de l'association, Philippe Evrard. Les premières années, on ramassait l'équivalent d'au moins deux camions et plusieurs pick-up, avec des objets parfois étonnants. Maintenant, cela s'est nettement amélioré, même s'il reste encore beaucoup de travail. »

« Un mieux tout de même depuis 2015 »

Un constat que partage Laurent et Claude qui, au pont de Conca, récupèrent « vraisemblablement du matériel de chantier. Certains ne s'embarassent vraiment pas. Il y a des déchets verts qui auraient dû aller à la déchetterie, des plaques de contreplaqué, des câbles... Certains sont là depuis longtemps. » Et puis, il y a surtout « des mégots par centaines. On ne pourra jamais tous



Les micro-déchets, notamment les mégots, sont légion, regrette Jocelyne.



À punta bunifazinca à pied d'œuvre pour nettoyer le Cavu

Hier matin, une cinquantaine de bénévoles s'est retrouvée le long des berges du fleuve, depuis le pont de Conca jusqu'à celui de Marionu. Objectif : retirer un maximum de débris de secteurs parfois très pollués

les ramasser », déplore Jocelyne.

Reste que cela n'empêche pas les bénévoles de travailler. Hier, ils étaient plus d'une cinquantaine à 9 heures au parc aventure A Tyroliana qui servait de point de rendez-vous. Au programme : un petit-déjeuner pour prendre des forces, un briefing pour savoir qui va où et la mise à disposition de sacs-poubelles de 100 litres et de gants. « N'oubliez pas de doubler les sacs. Et prenez-en plusieurs : ça peut craquer, mais surtout ça se

« Il y a des déchets verts qui auraient dû aller à la déchetterie, des plaques de contreplaqué, des câbles... »

remplit vite ! », lance un habitué aux néophytes.

Trois groupes ont été créés : le premier part d'A tyroliana pour remonter vers le pont de Marionu, un autre travaille en bord de route à Buscaghju et le dernier au pont de Conca remonte le long du Cavu ou descend le fleuve jusqu'à Fiorino. « On a plus de monde que l'an dernier, ce qui est une très bonne chose. Mais certains secteurs demanderaient encore plus de bras. Il y a vraiment de quoi faire », lâche Philippe Evrard, pinatu en main pour

aider à déloger des débris juste à côté du pont.

En bordure de route, tous font le même constat : « Cela ressemble à un jour sans fin. Les camarades sont passés il y a dix minutes, et on a l'impression d'en retrouver toujours autant. C'est un peu frustrant. Mais d'un autre côté, il y a tout de même moins de déchets qu'avant. Peut-être que les gens commencent enfin à prendre conscience de certaines choses, et que l'environnement, ils vont le laisser à leurs enfants. »

PORTIVECHJU

Le XXIII^e Tour de Corse historique installé dans la cité du sel



SANDRINE ORDAN

Depuis samedi, les moteurs vrombissent à Porto-Vecchio. La commune est ville de départ et d'arrivée du XXIII^e Tour de Corse historique. Les véhicules, eux, sont stationnés sur le port pour une grande partie d'entre eux. L'occasion pour les amateurs de sport automobile de venir admirer les voitures anciennes qui prendront le départ de la course, mardi. Pour l'aspect festif, rendez-vous ce soir pour la soirée d'ouverture avec un feu d'artifice sur le port.

Paesi BUNIFAZIU
Soirées polyphoniques
Deux soirées polyphoniques sont proposées cette semaine : Aujourd'hui, avec le groupe L'Alba et jeudi avec le groupe A Pasqualina. Rendez-vous à 19 heures, l'église Saint-François située près du cimetière marin.
Microfolie
Mercredi à 15 heures : musée numérique Micro Folie à la médiathèque. Micro conférence pour adultes sur le thème du Fauvisme.

ZONZA SANTA LUCIA

Marché
Le marché de Santa Lucia se tient tous les lundis de 8 heures à midi autour de la MJC Casa per tutti (face à la mairie).
Permanence services sociaux
Des permanences d'un agent social sont assurées tous les lundis de 9 heures à 16 heures au CCAS de Taddu Russu. Les services sociaux restent joignables par téléphone tous les jours au 04.95.78.00.58.

FIGARI

Déchetterie
La déchetterie est ouverte au public aux jours et horaires suivants : lundi, mardi, jeudi : de 8 heures à 12 h 30. Mercredi, vendredi, samedi : de 8 heures à 12 heures et de 14 heures à 16 h 30. Contact : 06.26.25.33.56.

Dans la cité du sel

Restriction de circulation

Dans le cadre des travaux réalisés par la ville suite au péril imminent constaté dans la rue Jean-Nicoli, la mise en station d'une toupie pompe nécessite la fermeture de la rue à la circulation, ainsi que la portion de la rue des Oliviers comprise entre la rue J. et J. Cucchi et la rue Jean-Nicoli, demain, de 8 heures à 17 heures.

Conseil municipal

Le prochain conseil municipal se tiendra aujourd'hui à 17 h 30. À l'ordre du jour, notamment : création d'une école immersive publique en langue corse à Ceccia, approbation du coût prévisionnel des travaux de la cantine municipale, mise en place de la nomenclature M57 à compter du 1^{er} janvier 2024.

Formagame

La Mission locale organise son Formagame demain de 13 h 30 à 16 h 30 à Alta Game. Cet événement vise à rapprocher les jeunes des opportunités de formation sur le territoire et à les aider dans leur choix d'orientation.

Ciné-goûter

Un ciné-goûter est proposé aux enfants mercredi à 16 heures, à l'espace Jean-Paul de Rocca Serra, avec la Cinémathèque de Corse. Au programme *Youpi, c'est mercredi*, film à partir de 3 ans.